「建築士の日」 親子体験学習 【野山へ出かけよう!虫かごづくり】

県青年委員会 湯沢雄勝建築士会 青年部

7月1日に毎年恒例となった親子体験学習が「建築士の日」に合わせて、秋田市拠点 センター・アルヴェにて行なわれました。

今年は湯沢雄勝建築士会が担当となり、「野山へ出かけよう!虫かごづくり」と題して、子供たちに木と竹ひごによる虫かごづくりを体験してもらいました。

杉の板材をあらかじめカットし、竹ひごを通す穴開けまで加工したものを参加者に配布し、釘打ち、竹ひごの固定、シールによる竹ひごの小口の装飾を行なってもらうという作業です。





初めて釘打ちを行なう子供は、はじめはおそるおそるという感じでしたが、慣れてくるといきいきとした表情で楽しそうに作業していました。

また、学校の授業で木工体験をしている子供は、はじめから手慣れた様子で器用に作業しているのが印象的でした。

今回、青年部スタッフの個々の工 夫がとても目立ち、製作物の完成度 が作る度にあがっていきました。参 加者もスタッフもみんなで考えな がらつくる、ものづくり体験の場と してはとても良い雰囲気ができて いたように思います。

当日は、知人に参加の声掛けをしてくれていたスタッフの協力、新聞掲載の効果もあり、多数の参加者でにぎわいました。

これを機にものづくりのおもしろ さを知ってもらえたのではないか と思います。